

COMMISSION SPECIALE

Nommée par le Conseil le 10 mai 1915 pour examiner certains rapports du Bureau des Commissaires.

Compte rendu de l'assemblée du 20 mai 1915.

Sont présents: MM. les échevins Létourneau, Dubeau, L. A. Lapointe, Denis et Mayrand.

M. l'échevin Létourneau est choisi comme Président.

Soumis et lu:

1° Un rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,500 pour la préparation de plans et devis d'un hôpital pour les tuberculeux.

M. le Dr Boucher, Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et Statistique, explique à la Commission les avantages qu'il y aurait pour la Cité d'avoir un hôpital pour soigner les personnes pauvres atteintes de tuberculose.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. Lapointe, il est

Résolu: Que cette Commission, tout en reconnaissant la valeur des explications et du rapport du Dr Boucher sur l'opportunité d'établir un hôpital municipal pour les tuberculeux, croit cependant devoir recommander au Conseil de rejeter le rapport du Bureau des Commissaires pour les raisons suivantes:

(a) Parce que le Bureau des Commissaires ne donne au Conseil aucun renseignement sur le coût de la construction de l'hôpital projeté et de son entretien;

(b) Parce qu'il est inutile de dépenser \$2,500 pour des plans et devis avant d'avoir fait décider par le Conseil si l'hôpital en question doit être construit, et avant d'avoir fait mettre de côté les fonds requis pour payer le coût de la construction dudit hôpital.

2° Un rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,000 pour mettre en quarantaine les maisons où il se déclare des cas de maladies contagieuses.

M. le Dr Boucher ayant expliqué à la Commission que les crédits qui avaient été votés au mois de décembre et au mois de mars pour les maisons en quarantaine, sont complètement épuisés, et qu'il est absolument nécessaire de faire une quarantaine sévère pour empêcher les maladies contagieuses de se disséminer, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'approuver le rapport du Bureau des Commissaires.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

SPECIAL COMMITTEE

Appointed by Council on the 10th May 1915, to consider certain reports of the Board of Commissioners.

Report of meeting held on the 20th May 1915.

Present: Ald. Létourneau, Dubeau, L. A. Lapointe, Denis and Mayrand.

Ald. Létourneau was called to the Chair.

Submitted and read:

1° A report from the Board of Commissioners, asking for an appropriation of \$2,500 to prepare plans and specifications for the Tuberculosis Hospital.

Dr. Boucher, Medical Health Officer, explained to the Committee the advantage the City would derive from the establishment of an hospital where destitute persons suffering from tuberculosis would be treated.

And a debate arising,

On motion of Ald. L. A. Lapointe, it was

Resolved: That this Committee, while admitting the value of the explanations and of the report of Dr. Boucher as to the advisability of establishing a civic hospital for patients suffering from tuberculosis, deem it advisable to recommend to Council that the report of the Board of Commissioners be rejected for the following reasons:

(a) Because the Board of Commissioners do not give to Council any information as to the cost of erecting and maintaining such hospital;

(b) Because it is useless to spend \$2,500 for plans and specifications before it has been decided by Council whether the proposed hospital should be erected and before having set aside the funds required to erect such hospital.

2° A report from the Board of Commissioners, asking for an appropriation of \$1,000 to place under quarantine the houses where cases of contagious diseases break out.

Dr. Boucher having explained to the Committee that the appropriations voted during the months of December and March for houses under quarantine, are completely exhausted, and that it is an absolute necessity to establish a strict quarantine in order to prevent the spreading of contagious diseases, it was

Resolved: That a recommendation be made to Council to concur in the report of the Board of Commissioners in this connection.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Assistant-City Clerk.